

Telekom / Software AG

## De-Mail in Kooperation

**[08.02.2013] Damit Geschäftskunden und öffentliche Verwaltungen die De-Mail besser in ihre Prozesse und Fachverfahren integrieren können, haben die Deutsche Telekom und die Software AG eine Partnerschaft vereinbart.**

Im Rahmen von De-Mail wollen die Unternehmen Deutsche Telekom und Software AG künftig zusammenarbeiten. Die Vertriebskooperation richtet sich an Groß- und Geschäftskunden sowie an Einrichtungen der öffentlichen Hand, die künftig den De-Mail-Dienst der Telekom nutzen möchten. In die Partnerschaft bringt die Software AG eigenen Angaben zufolge ihre langjährige Erfahrung bei der Optimierung, Automatisierung und Integration von Geschäftsprozessen ein. Diese soll es den Kunden ermöglichen, ihre Systeme auf den Einsatz der De-Mail vorzubereiten. Der digitale Briefdienst lasse sich so schneller in die Abläufe von Unternehmen oder Behörden integrieren.

(cs)

Stichwörter: Panorama, De-Mail